

Fin des travaux d'aménagement de la rue du Général Moulin Un centre de quartier revitalisé

Aristide Olivier, maire de Caen, a présenté, en présence des financeurs du projet, le nouvel aménagement de la rue du Général Moulin samedi 26 avril.

Après près plusieurs mois de travaux, cette artère importante a fait l'objet d'une véritable transformation visant à **améliorer la qualité de vie des riverains et à renforcer l'attractivité commerciale.**



Après plusieurs étapes de concertation les travaux ont débuté au printemps 2023 et se sont achevés au dernier trimestre 2024. L'objectif de ces aménagements :

- **Améliorer le cadre de vie et l'attractivité du quartier** en l'embellissant grâce à de nouveaux revêtements et en végétalisant l'espace public. L'intégralité de la voirie a ainsi été renouvelée de façade à façade ;
- **Sécuriser les déplacements en réduisant la vitesse** tout en **donnant plus de places aux piétons et aux cyclistes** et en **maintenant une offre de stationnement adaptée aux besoins des riverains et des commerçants** ;

- **Moderniser les réseaux en enfouissant les réseaux aériens et en renouvelant les réseaux d'assainissement et d'eau potable.**

Ce projet d'un **montant total de plus de 5 millions d'euros** (budget comprenant la réfection des différents réseaux et la rénovation de l'espace public) a **été financé par Caen la mer, la Ville de Caen, le Département du Calvados, Eau du bassin caennais et le SDEC.**

Cet aménagement s'inscrit dans une **volonté plus large de rénovation des entrées de ville afin de les rendre plus accueillantes. Après la rue d'Auge et la rue du Général Moulin, c'est désormais la rue de la Délivrande** qui connaît une métamorphose.